

CDEFF –

Frankfurt am Main, Marzo de 2024

Seit September 2023 ist es in Kolumbien möglich, Geburts-, Heirats- und Sterberegister digital anzufordern. In diesem Fall handelt es sich jedoch um eine beglaubigte Kopie einer Geburtsurkunde, deren Original beim 21. Notariat in Bogotá aufbewahrt wird und die für Verfahren in Kolumbien gültig ist. In Kolumbien werden die Originale der Standesamtsurkunden nicht ausgehändigt, sondern in gedruckter Form als beglaubigte Kopie oder in digitaler Form ausgestellt.

Die digitale Apostille ermöglicht die Vorlage dieses Dokuments für Verfahren im Ausland.

Wir hoffen, dass diese Informationen hilfreich sind und stehen Ihnen für weitere Fragen gerne zur Verfügung.